



# L'APPEL DE LA CFDT

La CFDT appelle à la grève pour exprimer les problèmes multifacettes, sociaux et organisationnels persistants sur notre site.

Nos accords locaux permettent la mise en arrêt des ateliers avant le démarrage d'un mouvement.

⇒ **La CFDT a pris une position différente et l'assume : nous choisissons de ne pas imposer l'arrêt des installations avant le début du mouvement si ce n'est pas indispensable d'un point de vue sécurité.**



**L'objectif de ce mouvement n'est pas de prendre des tonnes à l'usine, de la saboter ou de ruiner les efforts de chacun.**

**Le mouvement lancé consiste à envoyer un message clair à la Direction Générale : Jarrie ne peut plus continuer ainsi, nous attendons du changement.**